
クラブ名 訪問日 5 月 22 日 訪問者 玉城克馬

訪問詳細

クラブ名 訪問日 5 月 14 日 訪問者 近藤　優子

訪問詳細

皆さんこんにちは♪
2014年度の訪問日記は内容を変更し、今まで通りクラブ訪問日記
と新たに2020年東京で開催されるオリンピックについての情報を
少しずつお伝えしていきたいと思います！
昨年の9月に東京での開催が決定しましたね！　ＩＯＣ会長からの
発表の瞬間は今でも鮮明に思い出されます。世界中が注目するオリ
ンピックが日本で開催されることを本当に嬉しく思います。
皆さんご存知でしょうか？夏季・冬季オリンピックは中止となった
大会を除き2020年までに52回の開催回数となるそうです。国別
に見てみると、アメリカ8回、フランス5回に次いで日本は4回と世
界で3番目に多い開催国となり、過去に2回以上行われた都市は、
アテネ・パリ・ロンドン・ロサンゼルス・東京の5都市のみだそう
です。
皆さんもワクワクしている2020年東京オリンピック・パラリン
ピックを気長に楽しむために様々な情報をこちらでお伝えできれば
と思いますのでぜひ目を通してくださいね☆

出合いちょうクラブ

総合型地域スポーツクラブ　訪問日記【5月号】

コミュニティスポーツ城南

　今回、私が訪問したのは、山陽小野田市（旧山陽町)
にあります「出合いちょうクラブ」です。事務局長の
岩間さんにクラブについてお話を伺いました。
　クラブは平成22年に設立し、今年で5年目を迎え、
活動内容としては、グラウンドゴルフ、バレーボー
ル、カローリングなどがあります。地域のイベントな
どにも積極的に参加しながら、クラブの周知活動も
行っているそうです。現在は、大人を対象とした教室
がほとんどのため、子どもを対象とした教室の開催が
課題だと言えます。スポーツをする子、しない子の2極
化が近年問題となっていますが、子どもたちにスポー
ツのできる環境を整えてあげるのも総合型地域スポー
ツクラブの姿だと思いました。早く実現できるように
サポートしていきたいです。

　　毎週火曜日の朝9時、”気軽に参加、楽しみながら運動
不足の解消”をキャッチフレーズに始まったコミュニティ
スポーツ城南の体力アップ教室にスポーツ推進課の課長含
め4名を笑顔でお迎えして頂きました。
　最初に総務会長の永田さんより、クラブの概要・経緯・
現在の活動状況をDVDを拝見させて頂きながら、説明を
受けました。永田さんは「素人が作ったものですが・・」
と、謙遜されていましたが分かりやすくまとめられ、生き
生きとしたクラブ活動の状況が伝わってくる内容のもので
した。
　「城南地区人口の2割の会員を目標にしています！」と
の言葉通り、まだまだ活動の充実が期待される、コミュニ
ティスポーツ城南。今後も更に注目していきたいと思いま
す。
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